

Punkt: der Tagesordnung

CDUOrtsbeiratsfraktion
Mainz-Bretzenheim

| |
|---|
| Bürgeramt Ortsverwaltung Bretzenheim Eing: 24 MRZ. 2014 19 36 An der Wied 2 55128 Mainz |
|---|

Vorlage-Nr. 0635/1-2014

Antrag

Bürgerhausähnliche Einrichtung TSG-Halle

Der Oberbürgermeister wurde im Kontext der öffentlichen Diskussion über die Bürgerhäuser seitens der TSG angeschrieben, mit der Bitte die bürgerhausähnlichen Einrichtung ebenfalls in die Betrachtung mit einzubeziehen. Dem Ortsbeirat liegt dieser Brief zur Kenntnisnahme vor.

Die TSG leistet mit der vereinseigenen Halle einen wesentlichen Beitrag zum gesellschaftlichen Leben im Stadtteil. Außerdem ist die Nachfrage aufgrund der Schließung vom Haus St. Georg gestiegen. Deshalb unterstützt der Ortsbeirat das Anliegen des Vereins.

Vor dem Hintergrund dieser Diskussion bitten wir die Verwaltung, dem Ortsbeirat und dem Verein ein Konzept vorzulegen, wie der Erhalt der TSG-Halle als bürgerhausähnliche Einrichtung dauerhaft finanziell gesichert werden kann.

Darin soll unter anderem eine angemessene pauschale Anpassung der Erstattung Berücksichtigung finden, und eine angemessene Beteiligung bei den für die Erhaltung der Halle notwendigen Investitionen. Denkbar ist eine pauschale Kostenbeteiligung zu anstehenden Sanierungsmaßnahmen, die über die reinen Sportförderzuschüsse hinausgehen und eine unbürokratische und ggf. pauschale Abrechnung der Erstattung unter dem Titel „bürgerhausähnliche Einrichtung“. Dieses Konzept soll dem Ortsbeirat und dem Verein zur weiteren Diskussion vor den nächsten Haushaltsberatungen vorgelegt werden.

Begründung: Der Verein hat u.a. im Zeitraum von 2010 bis 2013 hohe Investitionen getätigt. Mit diesen Erhaltungsmaßnahmen wird ein Investitionsstau verhindert und eine dauerhafte Sicherung der Halle als Veranstaltungsort für den Stadtteil gewährleistet, der für die Vereins- und Stadtkultur unentbehrlich ist.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU – Fraktion gez. Claudia Siebner